

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Pelaksanaan pengendalian intern di Bank Muamalat dalam menyalurkan pembiayaan murabahah sudah dilakukan dengan baik. Hal itu terlihat dengan diterapkan lima komponen-komponen dengan baik yang diantaranya lingkungan pengendalian, penaksiran risiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, serta pemantauan. Sehingga manfaat yang akan diperoleh dengan pelaksanaan pengendalian intern tersebut pada pembiayaan murabahah di Bank Muamalat KCP Boalemo yaitu menjaga aktiva Bank Muamalat KCP Boalemo yang digunakan dalam penyaluran pembiayaan murabahah terhadap kecurangan dan penyelewengan yang dilakukan oleh pihak intern ataupun pihak ekstern Bank Muamalat KCP Boalemo, mengecek ketelitian dan keandalan setiap laporan dari penyaluran pembiayaan murabahah kepada nasabah sehingga informasi yang diterima dapat dipertanggungjawabkan, mendorong efisiensi dalam penyaluran pembiayaan murabahah, dan mendorong dipatuhinya kebijakan yang diambil manajemen dapat ditaati untuk mencapai tujuan dari penyaluran pembiayaan murabahah di Bank Muamalat KCP Boalemo.

## **5.2 Saran**

### **5.2.1 Saran pada Bank Muamalat KCP Boalemo**

Ada beberapa hal yang menjadi saran dari peneliti terkait pelaksanaan pengendalian intern pada pembiayaan murabahah di Bank Muamalat KCP Boalemo yaitu terkait dengan laporan pembiayaan murabahah yang diinformasi setiap hari harus tetap waktu. Karena biasanya terjadi keterlambatan. Mengingat laporan tersebut tidak hanya sebagai informasi tetapi juga sebagai komunikasi kepada pihak lain untuk dapat melakukan tugas dan tanggungjawab mereka. Selain itu juga hubungan kedekatan dari Manajemen dengan bawahannya juga harus diperbaiki, karena terlihat kurangnya saling menghargai.

### **5.2.2 Saran untuk peneliti selanjutnya**

Untuk peneliti selanjutnya, yang meneliti mengenai pelaksanaan pengendalian intern pada pembiayaan murabahah sebaiknya sumber datanya harus diperdalam lagi tidak sebatas pada lingkungan suatu entitas dengan melakukan wawancara saja. Karena dalam penelitian ini memiliki keterbatasan untuk mendapatkan data pendukung lainnya berupa bukti-bukti atau pedomannya yang dijadikan sebagai acuan untuk melakukan suatu aktivitas, serta informasi dari pihak eksternal seperti nasabah.